

Par souci pour l'environnement, UV Assurance ne procèdera pas à la réimpression des propositions papier à la suite de la nouvelle offre du type d'émission simplifiée - Sélection Immédiate.

Si vous choisissez d'utiliser la proposition papier, ce document détaille les modifications apportées à la proposition. Toutes ces modifications sont visibles dans la proposition électronique accessible via **monunivers.ca** ainsi que sur la proposition PDF interactive disponible sur l'espace conseillers de **uvassurance.ca**.

1. Nouvelle table des exigences d'assurabilité pour l'assurance vie temporaire

Assurance vie Temporaire Supérieur+ (T-10 et T-20 | 18-65 ans) (T-30 | 18-55 ans)

Proposition	Montant	Âge						
		18 à 35	36 à 40	41 à 45	46 à 50	51 à 55	56 à 60	61 à 65
Électronique - Interactive (PDF) ou papier acceptée (avec questionnaire d'admissibilité PDF)	50 001 \$ - 150 000 \$	Émission express						
	150 001 \$ - 250 000 \$	Sélection immédiate						
	250 001 \$ - 350 000 \$	Sélection immédiate					4	4
	350 001 \$ - 499 999 \$	Sélection immédiate			3	4	4	5
Électronique, interactive (PDF) ou papier	500 000 \$ - 999 999 \$ *	4	4	4	4	5	5	5
	1 000 000 \$ - 1 999 999 \$ *	4	4	4	5	5	5	5
	2 000 000 \$ - 5 000 000 \$ *	4	4	5	5	5	5	5
	Plus de 5 000 000 \$ *	8	8	8	8	8	8	8

* Primes privilégiées et super privilégiées disponibles

2. Section D – Protections d'assurance vie et maladies graves | page 7 de la proposition

TYPES D'ÉMISSION

Veuillez vous référer au tableau des exigences pour confirmer que le montant de couverture corresponde au type d'émission souhaité.

ASSURANCE VIE

L'utilisation de la proposition papier n'est plus limitée aux montants de 150 001 \$ et plus. Tous les montants d'assurance vie temporaire et permanente sont disponibles avec le questionnaire d'admissibilité PDF pour les émissions simplifiées (Garantie / Instantanée / Express / Immédiate).

3. Section I – Conservation d'âge et multicontrat | page 13 de la proposition

Une précision a été ajoutée au point 2. Multicontrat applicable depuis le 10 décembre 2020.

Précisions du contrat

2. Multicontrat

Le rabais multicontrat est de 15 \$ sur tous les contrats, incluant le premier contrat, à l'exception du Juvénile 30/100. Cochez cette case si tous les contrats sont pour des assurés, propriétaires ou payeurs habitant la même adresse et si l'un d'entre eux possède déjà un contrat en paiement de prime chez **UV Assurance**, excluant les contrats L'Éveil.

Oui Non N° de réf. proposition/contrat _____

In the interest of being eco-friendly, UV Insurance will not be reprinting paper applications following the new simplified issue - Immediate underwriting.

If you choose to use the paper application, this document details the amendments made to the application. All of these amendments are visible in the electronic application accessible via **myuniverse.ca**, as well as on the interactive PDF application available in the resources for advisors at **uvinsurance.ca**.

1. New underwriting requirements table for Term Life Insurance

Term Life Insurance Superior+ (T-10 and T-20 | 18-65 years) (T-30 | 18-55 years)

Application	Amount	Age						
		18 to 35	36 to 40	41 to 45	46 to 50	51 to 55	56 to 60	61 to 65
Electronic - Interactive (PDF) or paper accepted (with PDF eligibility questionnaire)	\$50,001 - \$150,000	Express issue						
	\$150,001 - \$250,000	Immediate underwriting						
	\$250,001 - \$350,000	Immediate underwriting					4	4
	\$350,001 - \$499,999	Immediate underwriting			3	4	4	5
Electronic, interactive (PDF) or paper	\$500,000 - \$999,999 *	4	4	4	4	5	5	5
	\$1,000,000 - \$1,999,999 *	4	4	4	5	5	5	5
	\$2,000,000 - \$5,000,000 *	4	4	5	5	5	5	5
	More than \$5,000,000 *	8	8	8	8	8	8	8

* Preferred and super preferred premiums available

2. Section D – Permanent Life and Critical Illness insurance coverages | page 7 of the application

TYPES OF ISSUE

Please refer to the requirements table to confirm the coverage amount corresponds with the desired type of issue.

LIFE INSURANCE

The use of the paper application is no longer limited to an amount of \$150,001 and above. All Term and Permanent Life insurance amounts are available with the paper application and the eligibility questionnaire (PDF) for simplified issue (Guarantee/ Instant/ Express/ Immediate).

3. Section I – Age conservation and multi-contract | page 13 of the application

A clarification has been added to point 2. Multi-contract applicable since December 10, 2020.

Specificities

2. Multi-contract

The multi-contract discount is \$15 on all contracts, including the first contract, with the exception of the Juvenile 30/100. Check this box if the contracts are held by insureds, owners or payers living at the same address for all contracts involved and if one of them already has a contract with **UV Insurance**, excluding the Early Learning contracts.

Yes No Ref. Application/Contract # _____